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令和7年2月1日　発行令和6年12月（第4回）定例会
令和6年11月（第1回）臨時会

市議会
ホームページは
こちら第15期泉南市議会始動！！

任期満了に伴う市議会議員一般選挙が昨年9月29日に執行され、
新しい泉南市議会議員が15名選ばれました。
第1回臨時会において議会役員、各委員会構成が決まりました。
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第15期泉南市議会
始　動

任期満了に伴う市議会議員一般選挙が執行され、新たな議員構成となりました。
15名それぞれの個性・強みを生かし、市民第一で議論を行ってまいります。
是非、議会の傍聴にお越しください。
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2025年と新たな年が幕を
開けました
泉南市議会も新たなメン
バーとなっての初年度で
す。市民の皆様の負託に
お応えできるよう精一杯
頑張ります！

謹んで新年のお慶びを申し
上げます。
今年は巳年です。脱皮を繰
り返しながら成長していく
蛇のごとく、変化を恐れず
挑戦する姿勢をもって、更
に活力ある泉南市になるよ
う頑張って参ります。

謹んで新春をお祝い申し上げ
ます。
本年は、60年に一度巡り来る
「乙巳の年」です。「変化と革新、
成長と発展、チャンスの年」に
あやかり、新人議員として、泉南
市の発展とチャンス獲得の為
に全力で働いてまいります！

日本被団協がノーベル平和賞
を受賞しました。被爆者の体
験、証言を通して核兵器の使
用をタブーとする世界的な規
範が出来ました。核兵器の使
用を許さず、核兵器の全面的
な禁止を目指して今年もがん
ばります。

『飲水思源』“水を飲む時は
その源に思いを致せ”恩師か
ら教えていただいた言葉で
す。皆さまに議会へ送り出し
ていただいた原点を忘れるこ
となく、高齢者を支え子ども
達を守る実行力のある議員に
成長して参ります。

晴れやかな新年を迎え、心よ
りお慶び申し上げます。昨年
は泉南市議選が行われ、皆様
のお陰で当選させて頂きまし
た。あらためて深く感謝致
し、新たな気持ちで泉南市政
発展の為、市民の皆様に恩返
しすべく全力で頑張ってまい
ります。

昨年9月の改選で多くの皆様
から負託を受け二期目の当選
をさせていただきました。引
き続き、これまで誰も追及し
てこなかった泉南市の闇(公
金の不正支出や違法性)にメ
スを入れ、市民の暮らしを守
るため“市政健全化”に努めて
参ります。

議員も2期目を迎える
ことができました。こ
れからも泉南市の皆さ
まの想いや願いをしっ
かりと受け止め、実現
目指して奮闘して参り
ます。

“全ての市民にあた
たかみのある市政”
の推進に全力で邁
進して参ります。

　2025年の干支は、乙巳（きの
とみ）です。「努力を重ね、
物事を安定させていく」とい
う意味合いを持つ年とされて
います。
　より多くの方と未来について
語り合い、より良い泉南市にな
るよう努めてまいります。

恭賀新年
去年の選挙では大変お世話になり
ました。
４期目となり再始動している中、
市中八策の公約実現に向けて最善
手を指し次善三善を考えていきた
い！自ら介護も取組む年齢になり
ましたが年寄も子供も孫も一緒に
楽しく暮らせる市を目指していき
たい！

本年も何卒よろ しく
　　　　お願い  いたします

泉南市議会議員　一同
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石橋 正敏自由民主党
堀口 和弘

議長

大阪維新の会
泉南市議団
井上　実

大阪維新の会
泉南市議団

谷藤 麻由奈

大阪維新の会
泉南市議団
古谷 公俊

大阪維新の会
泉南市議団
竹田 祐平 自由民主党

田畑　仁

自由民主党
添田 詩織

日本共産党
大森 和夫

日本共産党
楠　成明

〔無所属〕
（せんなん創政会）

河部　優

無所属
松本 直也

公明党
竹田 光良

公明党
中田 佳子

公明党
工藤 智恵子

市内経済の
活性化に向け

できることを一歩づつ
頑張ります

克

大阪維新の会
泉南市議団

副議長
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考えるより行動

動きます
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考えるより行動
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●学校教育について　〇中学生自死に係る第三者委
員会の報告書　教育委員会の対応がいまだ不明なの
は、問題。〇いじめ・不登校などの防止対策　校内
教育支援員の配置、教職員の欠員・長時間労働の解
消を求める。〇子どもの権利条例　老朽校舎の改
善、給食センターの廃止、学校統廃合は子どもの権
利条例の視点から考えること。〇学校体育館のエア
コン設置　1日も早い設置を求める。
●さわやかバスのダイヤ改定（2027年度）について
　増車・増便に向けて、利用者を増やし採算性を上
げるため、住民や関連機関が参加する協議会を設置
すること。市民の声を聞いたダイヤ改正を行うこと。
●道路の改修について　新家駅から山手につながる
市道、楠台や砂川公園団地などの道路の改修を。新
家駅前の混雑解消につながる砂川樫井線の延伸と和
泉砂川駅海手側交差点の拡幅工事の進捗状況につい
て報告を求めた。

　今定例会では、大綱5点について質問を行いました。
　1点目は、市議選等の選挙について質問し、国
政・市議選等の投票率低下への取り組みや期日前投
票所の増設について主に質問しました。
　2点目の道路行政については、砂川樫井線の進捗
や市道の改修事業については、各住宅地内における
改修工事を加速的に実施するべきと訴えました。
　3点目には、自転車活用推進計画について質問
し、同推進計画の進捗と取り組みの検証や、ヘル
メット着用の補助について問い、昨年の11月から
施行されている厳罰化の周知をすることの必要性を
訴えました。
　4点目の教育行政についてでは、小中学校体育館
のエアコン設置の時期について確認し、市民体育館
競技場Ⅰ等のエアコン設置について質問しました。
　最後の5点目は、高齢者支援についてとし、補聴
器購入費の助成についてと軟骨伝動イヤホンの導入
について質問しました。

①防災対策について　※災害時トイレ車（トレー
ラー車）を購入や設置する事はできないか？※購
入予算がなければクラウドファンディングやふる
さと納税で提案してみてはどうか？※災害協定を
締結した自治体との職員間の交流について

　
②公金問題について　※保健センター内で公金が不

明になったその後、原因究明は？※警察署へ届け
た後の状況は？再発防止の為、市の取組みは？　

③学校教育について　※第三者委員会の結果報告に
ついて※教育委員会の対応について※第三者機関
の設置について※ここ最近の小中学校のいじめ相
談件数は？　

④JR和泉砂川駅前周辺整備について　※砂川樫井
線の今年度の１車線開通へその後進捗状況は？　
※宿泊施設の誘致について※駐輪場の新しい取組
みについて※駅舎の高架化＆通り抜けについて　
※砂川樫井線の進捗状況は？開通日程は？

①子どもの権利に関する条例について質問

　子どもの権利救済委員会の設置に向けた状況を確認。

　市は12月5日に子どもの権利救済委員会を設置す

るための条例改正案に対するパブリックコメント

を実施。(2025年1月5日まで)

　改正案は子どもの権利条例委員会が提出した第

13次報告書に沿った内容であるか確認するが、

「独立性は確保できている」としながらも報告書

で提案されている「自律権」や事務局体制などを

条文に盛り込むことは認めず、本当に子どものた

めに救済委員会を設置するのか、実効性があるの

か疑問を残すこととなった。

　その他に②人権行政について、③小中学校再編計

画の進捗状況について、④市営住宅の建て替え計

画の進捗などを質問しました。

一般質問 質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。
記事のくわしい内容については、QRコードを読み取り動画をご覧いただくか、質問者にお問い
合わせください。

一般質問 質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。
記事のくわしい内容については、QRコードを読み取り動画をご覧いただくか、質問者にお問い
合わせください。

1. 公園の整備活用について
　りんくう南浜公園、農業公園、俵池公園の今後について
　➡りんくう公園は幼児向けの遊具の設置を検討。
　➡農業公園は大型遊具の設置を検討。
　➡俵池公園はリニューアルプランを検討。

２. 自習教室の拡充について
　公民館、図書館、埋蔵文化財センターのエントランスや
空室等を活用して、自習スペースや居場所の確保を提案。
　➡樽井公民館で常設の自習室を設置予定。
　➡埋蔵文化財センター2階ロビーは開館時間の9時30分

から16時30分に関しては自習や子どもが集うスペー
スとして使用可能。

３. 埋蔵文化財センターについて
　海会寺跡国史跡のあゆみと海会寺跡広場のさらなる周知
を提言。
　➡オープン以来「郷土学習の場」「市民の憩いの場」と

して親しまれる。これまでも多種多様なイベントを開
催しているが、今後は市外からの集客も視野にイベン
トを企画し広く周知したい。

①選挙について

　・費用について

　・不在者投票について

　・投票方法について

②介護保険制度等について

　・要介護認定について

　・泉南市独自の取組みについて

③まちづくりについて

　・生活道路について

　・防災について

　・庁舎等の建て替えについて

　・まちおこしイベントについて

松　本　直　也
（無所属）

1. 健康寿命の延伸
　・WAO体操2の取組みは？
　➡地域支援事業での周知、DVDや紙面の提供等、普及

啓発を継続。
　・WAOビクスの今後の展開は？
　➡万博期間中にPRし、YouTubeやSNS、DVD配布等

で取組める環境整備を予定。
2. 公園整備
　・健康遊具設置の進捗は？
　➡要望等あれば可能な限り、地域ニーズを踏まえた遊具

選定を行う。
　・インクルーシブ遊具設置の状況は？
　➡財源を検討し、再整備に向けて準備中。
3. 留守家庭児童会
　・待機児童対策は？
　➡空き教室活用を協議し、待機ゼロを目指す。
　・サービス拡充は？
　➡スマホ連絡システムや昼食提供について調査研究中。

児童、保護者向けアンケートでニーズを把握し今後に
繋げていく。

4. 道路整備
　・砂川樫井線の新家工区の進捗は？
　➡R7年度の末開通を目指し取組む。
　・新家交差点の整備は？
　➡積極的に関与する必要がある。府に右折レーンの整備

を改めて促す。

1. 子どもの支援について　〈給食費無償化！〉
　①給食費への補助について　
　②近隣都市の状況について　
　③小中学校の毎月の保護者負担金について　
　④給食費の無償化について
　➡財政的に厳しいが総合的に判断して一部実施等検討。
2. 移動手段の拡充について　〈新たな移動手段！〉
　①チョイソコせんなんについて
　②他市町村の状況について
　③本市の新たな取り組みについて
　➡広く市民の意見を聞くワークショップの開催。
　➡先進事例の情報収集を行い、検討続ける。
3. 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について
　①国が最終調整に入った定期接種化の詳細について
　②定期接種化決定後の泉南市の対応について
　➡現段階では情報はないが、国が定期接種を正式決定す
　　れば、市として接種体制を整えていく。
4. 安心で安全に使用できるトイレの設置について
　①庁舎内のトイレについて
　②学校体育館トイレについて
　③手すりの設置について
　➡全てを洋式化することは考えておらず、他の修繕箇所
　　と優先順位を考え検討、手すりも同じく検討する。

井　上　　　実
（大阪維新の会泉南市議団）

中　田　佳　子 
 （公明党）

竹　田　祐　平
（大阪維新の会泉南市議団）

大　森　和　夫
（日本共産党）

竹　田　光　良
（公明党）

古　谷　公　俊
（大阪維新の会泉南市議団）

河　部　　　優
〔無所属〕（せんなん創政会）
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委員会審査のようす

議案第5号　『泉南市包括外部監査契約に基づく監査に関する条例の一部を改正する条例の
　　　　　　制定について』

総務産業常任委員会

議会に提案された予算や条例などの議案は、所管の
委員会で審査されます。委員会審査の結果、本会議
で最終的に賛否の採決が行われます。

1.ガバメントクラウドファンディング（GCF）の現状と
   展望について
　稼ぐ視点での政策提案。
　GCFの寄付方法や現状を確認し、高齢者支援や防災
対策など他分野への活用可能性を提案。財源不足を補
う創意工夫や柔軟な運用、市長やインフルエンサーの
発信力を活用した広報の強化を求めた。
 2.ひとり親家庭の養育費確保支援について
　2024年7月に導入された『養育費保証自治体モデ
ル』を紹介。養育費の支払いが滞った場合、民間企業
が立て替え、回収困難時には保険で補填する仕組み。
泉南市の養育費受給者は全国平均より少なく、改善が
必要と考える。多忙なひとり親家庭を支援し、困難な状
況を少しでも緩和するため、この制度の導入を提案。
➡他市の支援事業の取組内容や利用状況を調査し、検討。
 3.岡田東線の道路整備について
　進捗の確認と改めての要望。
 4.防災アプリの普及促進と防災無線について
 5.職員の働き方改革、テレワーク推進について

1. 投票率向上について
Ｑ. 移動式期日前投票所/新たな取り組みについて
Ａ.・泉南市公式LINEを活用して投票を促す。その他SNSの活用に 
　　 取組む。
   ・イオンモールや駅前、高校等に移動式期日前投票所開設を検討。

2. 狐池土留め工事について
Ｑ. 危険予測と斜面崩壊への対応　
Ａ. 大阪府や国との協議せず。崩落の原因究明から始める。
Ｑ. 当該地域住民からのヒアリングと現状説明、今後のスケジュール
などを話し合う住民説明会の開催を要請
Ａ.説明会を視野に入れ市民の信頼回復に努める。
　★予算措置と耐震補強、豪雨対策、抜本的な対策以外にも崩壊に
　　至る連鎖的な現象を断ち切る簡便な対策を要請。

3. 砂川地区の崩壊危険箇所について
Ｑ. 危険予測調査・点検について
Ａ. 定点観測や大雨時の観測を行う。
　★Ｈ4年に擁壁工事をした当市の責務を果たすため、その後の経過
　　観測と一刻も早い調査と修繕を要請。

4.語学留学制度の復活について
Ｑ. グローバル人材育成における青少年短期留学事業復活について
Ａ. フィリピンダバオ市以外の英語圏の国も含め留学制度導入に向け
　  て取組む。
　★関空を活かし子ども達に将来の選択肢を増やす機会の提供を要請。

1. 物価高騰対策の実施を求める
　水道基本料金の半額、学校給食の無償化（3学期
は無償となるが、来年度以降も年間を通じての無償
化求める）、商工業者や地場産業など、近隣市町で
も行われている物価高騰対策の実施を求める。市民
の暮らしが大変になっているにも関わらず、市は財
政負担などを理由に、これらの支援策について賛成
しない。

2. 現行（紙）の健康保険証の存続を求める
　トラブルが続いているマイナ保険証を推し進める
のではなく、現行の保険証が今後も使用できること
を知らせ、市民の不安をなくすことが大事。
 3. 危険極まりない大阪関西万博への学校の遠足中止
　 を求める
 万博会場では検査機器が測定できないほどの濃度
でメタンガスや一酸化炭素が発生している。毎年の
猛暑を考えると熱中症対策に不安があり、子どもの
安全が守られない。

1. 健康増進・フレイル予防について
　　従来、サンエスプールを利用して健康増進に努め

ておられた市民への代替案について
　➡大阪府の健康アプリ『アスマイル』を推進中との回

答に対し、プールを利用されるされないに限らず、
どの市民も健康増進に取り組める市独自の健康ポイ
ントを導入し、プールや市内飲食店の割引を提案。

　
2. 市内施設の利用申込と現状について
　➡施設申込の簡素化・迅速化と支払い時のキャッシュ

レス化及びトイレの洋式化を要望。なお、あいぴあの
駐輪場については雨天時は表玄関側を利用いただ
きたいとの回答。

　
3. 不登校児童・生徒の居場所づくりについて　
　➡青少年センターについては増設は現状困難と青少

年センター・子ども食堂・教育支援センター『つばさ』
の一層の周知を図り、不登校に悩む保護者もセン
ターの在籍の有無に関わらず引き続き支援していく
との回答。小学校単位でのスクールカウンセラー・
スクールソーシャルワーカーの増員を要望。

（内容） 包括外部監査とは、これまでの監査委員による監査委員制度とは別に、弁護士や会計士などの専門家によって、よ
り監査を充実させることを目的に、市が契約した包括外部監査人が、毎年テーマを決めた上でその内容の監査を行
い、監査結果について議会などに報告するもので、令和4年度から条例で期間を定めて実施。今回、令和7年度から
令和9年度までの期間、引き続き実施するため条例を改正するもの。

▲録画映像はこちら

谷　藤　麻由奈
（大阪維新の会泉南市議団）

楠　　　成　明
（日本共産党）

工　藤　智恵子
（公明党）

一般質問 質問者自身が作成した原稿を原文のまま記載しています。
記事のくわしい内容については、QRコードを読み取り動画をご覧いただくか、質問者にお問い
合わせください。

添　田　詩　織
（自由民主党）

監査人の選定について、どのような方法で選定を予定しているか？Q
公募によって、応募のあった者の中から、最も優れた提案をした者を契約の候補者として選定するプロポーザル方式を予定。なお、同
じ外部監査人との契約が長期にならないように、地方自治法において連続しての契約は3年が限度と定められている。

A

監査のテーマはどのように、いつ、決まるのか？Q
3月末に候補者が決まり、6月定例会に監査人との契約議案を提出、議決されれば7月から監査を始める予定。監査のテーマは、独立性
を守るため、監査人が主導的に決めるものとされている。

A

包括外部監査については、地方自治法において一定規模以上の団体に義務付けられているが、本市のような小規模な団体が実施するこ
との理由は？

Q

過去に起きた不祥事の再発防止策として外部監査制度を導入することに至った。行政として住民の信頼を得ることが大切であり、その
ためには、法令遵守、透明化が必要と考えている。自身の目ではチェックしきれない部分を外部監査という別の視点で見てもらうこと
によって、課題が浮き彫りになり、改善につながるものと考えている。

A

議案第2号『阪南市泉南市岬町介護認定審査会共同設置規約の変更に関する協議について』

厚生文教常任委員会

（内容） 阪南市泉南市岬町介護認定審査会の庶務を令和7年度から泉南市が行うことに伴い、当番市町を「阪南市」から
「泉南市」に変更するため、所要の改正を行うもの。

審査会では年間何件の審査が行われ、そのうち何件認定されたのか？Q
令和5年度泉南市は2,905件審査を行い、そのうち非該当が24件なので、それ以外は認定されている。 A
令和7年度から泉南市が庶務を行うに当たり、事務負担はどれくらい増加するか？Q
認定審査会の開催に係る書類の準備及び負担金の算定・請求等の事務負担の増加が想定される。A

議案第3号『阪南市泉南市岬町障害支援区分認定審査会共同設置規約の変更に関する協議について』

（内容） 阪南市泉南市岬町障害支援区分認定審査会の庶務を令和7年度から泉南市が行うことに伴い、当番市町を「阪南
市」から「泉南市」に変更するため、所要の改正を行うもの。

泉南市の年間認定数及び認定が確定するまでの日数は？Q
令和5年度泉南市は198人認定しており、認定までの期間は2か月程度。A
審査会ではどれくらいの件数を審査しているのか？Q
年間24回審査会を開催し、1回あたり約16件認定している。A

議案第4号『泉南清掃事務組合規約の変更に関する協議について』

（内容） 泉南清掃事務組合温水プールの廃止に伴い、泉南清掃事務組合規約から廃熱利用による温水プールの設置に関する
文言の削除、修正を行うもの。

熱エネルギーについて現在利用していないが、ほかの自治体の活用状況は？Q
近隣市では廃熱利用によって電気を発生させて電気を売る売電という形が１番多い。A
現在、売電に取りかかっていない理由は？Q
今までは熱利用で温水プールを設置していたが、現行の焼却炉の仕様では、売電機能がないため。A

▲録画映像はこちら



論 令和6年第4回
定例会

本会議で行わ
れた討論

議案第6号　令和6年度大阪府泉南市一般会計補正予算（第8号）

令和6年度予算審査特別委員会

（内容） ふるさと泉南応援寄附金の増額に伴う返礼品の配送などにかかる経費及び積立金の増額、障害者自立支援サービス
利用件数の増加に伴う就労継続支援給付費の増額など、2億9,933万円を増額補正

（内容） 衆議院議員総選挙及び大阪府議会議員補欠選挙の執行に要する経費及び企業版ふるさと納税寄
附金の受け入れに伴う観光振興事業に要する経費について、6,204万1千円を増額するもの。

議案第7号 「泉南市議会議員の議員報酬等に関する条例の一部を改正する条例の制定について」

▲録画映像はこちら

▲録画映像はこちら

▲録画映像はこちら

ふるさと寄附推進事業の増額について、物価高騰による増額とのことだが、具体的にどのような影響があったのか、また、その対策は？Q
返礼品の配送費高騰やポータルサイト経費の増額などによるものであり、返礼品の提供商品の変更により対応している。また、返礼品
を変更しない場合は、寄附金額を変更している。

A

600万円の観光振興事業の委託内容は？
地域活性化のプロジェクトとして、企業版ふるさと納税を募集しているビーチフェス共創プロジェクトに対し
て、複数の企業から寄附の申し出があった。その企業版ふるさと納税寄附金を財源として、市内事業者による
フードフェス、市内中高生が参加するスポーツフェス、特命観光大使によるライブ等のシティプロモーション事
業を、既存のビーチフェスであるYouTuberの「Lazy Lie Crazy」の音楽イベントとの共創事業として実施した。

衆議院の解散と大阪府議会議員の補欠選挙が重なり、また泉南市議会議員選挙のすぐ後ということもあり、担当課も心労があった中
で、体制的なフォローは？

Q

今回選挙対策として２名の併任辞令を出した。選挙はいつどういう形で起こるか分からないので、選挙事務を通常業務の１つと考え、
準備と体制づくりを考える必要がある。

A

Q
A

障害者自立支援給付金について、相談支援専門員が不足しているようだが、その確保は？Q
相談支援専門員が不足していることは、本市の課題であり、相談支援専門員の連絡会議を定期的に開催して相談員の質の確保に努める
とともに増員についての課題等を議論している。

A

委員会審査のようす 議会に提案された予算や条例などの議案は、所管の
委員会で審査されます。委員会審査の結果、本会議
で最終的に賛否の採決が行われます。

【ふるさと戦略課】

【障害福祉課】

討

×
反対

包括外部監査自体が問題ではありませんが、費用対効果は充分な検討が必要です。包括外部監査費用として支出さ
れる３年間2,400万円の費用があれば、教育や福祉の予算に回すことも出来ます。
　また、外部監査を受ける部署には新たな事務作業が増えます。監査がなくても、普段から問題点を改善できるよ
うな風通しのいい職場づくりが重要です。さらに、内部監査の機能を上げ、市職員の意識改革で公金の不適切な取
扱いなどを根絶することを大事です。

議案第5号 「泉南市包括外部監査契約に基づく監査に関する条例の一部を改正する条例の制定について」

報告第1号　専決処分の承認を求めるについて(令和6年度大阪府泉南市一般会計補正
　　　　　  予算(第7号))

令和6年第1回臨時会(11月12日)

全会一致
原案了

承

議 案 審 議

1110

【令和６年第４回定例会　議案賛否一覧】【令和６年第４回定例会　議案賛否一覧】 ○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません○➡賛成　×➡反対　－➡報告事項のため、採決はとりません

※議長職を執り行うため、賛否に加わりません。議長は賛否同数のときのみ裁決し、議案の可否を決定します。

報告済

泉南市教育委員会委員の任命について
（渡邉　香代 氏）

阪南市泉南市岬町障害支援区分認定審査
会共同設置規約の変更に関する協議につ
いて

泉南市包括外部監査契約に基づく監査に
関する条例の一部を改正する条例の制定
について

泉南市議会議員の議員報酬等に関する条
例の一部を改正する条例の制定について

令和6年度大阪府泉南市一般会計補正予
算（第9号）

令和6年度大阪府泉南市介護保険事業特
別会計補正予算（第2号）

阪南市泉南市岬町介護認定審査会共同設
置規約の変更に関する協議について

泉南清掃事務組合規約の変更に関する協
議について

令和6年度大阪府泉南市一般会計補正予
算（第8号）

一般職の職員の給与に関する条例の一部
を改正する条例の制定について

令和6年度大阪府泉南市国民健康保険事
業特別会計補正予算（第3号）

令和6年度泉南市下水道事業会計補正予
算（第2号）

令和6年度大阪府泉南市後期高齢者医療
事業特別会計補正予算（第2号）

議案第１号

議案第3号 原案可決

例月現金出納検査結果報告泉南監報告
第11～14号

議案第2号

議案第4号

議案第5号

議案第6号

議案第7号

議案第8号

議案第9号

議案第10号

議案第11号

議案第13号

議案第12号

原案同意

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

結 果
案 件 名議案番号
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　良
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　智
恵
子
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　畑

　
　
　仁

添

　田

　詩

　織

堀

　口
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　弘

大

　森

　和

　夫

楠

　
　
　成

　明

河

　部

　
　
　優

松

　本

　直

　也

大阪維新の会
（泉南市議団） 公明党 自由民主党 無所属日

共産党
本

※

－－－ － － － －－

○○ ○ ○○○ ○ ○

－－ － － － －

○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○×○ × ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○× × × × × ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

○○ ○ ○○○ ○ ○○ ○ ○ ○ ○ ○

演　題　「私のチャレンジ
　　　　　　　～これまでも、これからも挑戦～」
講　師　　関西学院大学教授
　　　　　　村　尾　信　尚　氏
場　所　　フェニーチェ堺（堺市民芸術文化ホール）

大阪府市議会議長会　議員研修会に参加しました（11月19日）

×
反対

　議員報酬は、市民からの負託を受け、市民生活の向上に努めるためのものであり、安定しています。一方、市民
生活はどうでしょうか。物価高騰や光熱費の負担増、将来への不安など多くの方々が厳しい状況にあるとのお声を
お聞きしています。このような中で、議員が自らの期末手当を引き上げることは、市民感情にそぐわない行為で
す。生活が厳しい今こそ、議員自らが率先して、身を律し、市民と同じ目線に立つ姿勢を示す必要があります。



新役員・委員会構成がきまりました令和6年第1回臨時会
（11月11日・12日）

臨時会を開催し、議会役員及び委員会構成を決定しました。

古谷　公俊

田畑　　仁

工藤智恵子
河部　　優
谷藤麻由奈
堀口　和弘
大森　和夫

委 員 長

副委員長

委　　員

委 員 長

副委員長

委　　員

議会運営委員会

田畑　　仁

谷藤麻由奈

竹田　光良
井上　　実
大森　和夫

委 員 長

副委員長

委　　員

竹田　光良

添田　詩織

中田　佳子
松本　直也
竹田　祐平
楠　　成明
井上　　実
石橋　正敏

厚生文教常任委員会総務産業常任委員会

谷藤 麻由奈

田畑　　仁

中田　佳子
工藤智恵子
松本　直也
大森　和夫
石橋　正敏
古谷　公俊

委 員 長

副委員長

委　　員

委 員 長

副委員長

委　　員

議会報編集委員会

楠　　成明

中田　佳子

松本　直也
竹田　祐平
添田　詩織

委 員 長

副委員長

委　　員

添田　詩織

工藤智恵子

竹田　祐平
竹田　光良
河部　　優
楠　　成明
井上　　実
堀口　和弘

学校等公共施設調査
特別委員会

まちづくり等成長
戦略調査特別委員会

議　長
堀口　和弘

（自由民主党）

副議長
石橋　正敏

（大阪維新の会泉南市議団）
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監査委員
河部　優

〔無所属〕（せんなん創政会）

　今回、議会報編集委員会委員長になりました楠　成明です。副
委員長はじめ委員の皆さんとこれからも分かりやすい『せんなん
議会だより』をお届けしてまいります。

議会だよりへのご意見
親しみやすく読みやすい議会だよりの発行のため、
皆さまのご意見をお聞かせください。

問１ 年代をお伺いします
　　 A.10 代　　B.20 代　　C.30 代　　D.40 代　　E.50 代
          F.60 代　　G.70 代　　H.80 代以上
問２ 議会だよりをどの程度読まれますか
　　 A. 大体全部読む　　　B. 必要な箇所だけ読む
　　 C. ほとんど読まない　D. その他
問３ 紙面の文字量はいかがですか
　     A. 多い　　B. ちょうどよい　　C. 少ない　　D. その他
問４ 興味がある項目は何ですか（複数回答可）
　     A. 一般質問　　　B. 委員会審査　　　C. 意見書・決議
　     D. 議会のうごき　E. 議案賛否一覧　　 F. その他
問５ 議会だよりについて、ご意見やご要望があればお聞かせ
　　 ください

【インターネット】
    https://gikai.city.sennan.osaka.jp/publicrelation-form
【FAX】　072-484-2085
【郵 便】 〒590-0592  泉南市樽井一丁目1番１号 議会事務局あて
　　　　　※郵便の場合は、下記設問に記入の上、切り取ってい
　　　　　　ただき、はがきに貼り付けるか、封筒に入れて郵送
　　　　　　してください。


